

PARA QUE TENGA SENTIDO:
EL TAFDC, EL DEPARTAMENTO DE ASISTENCIA TRANSICIONAL (DTA). EL DEPARTAMENTO DE
HACIENDA (DOR) Y LA

MANUTENCIÓN INFANTIL

LA MANUTENCIÓN INFANTIL



es una manera para que los padres y madres que no viven juntos compartan las responsabilidades económicas sobre sus hijos



es un factor positivo para la salud, desarrollo y conducta de los niños



está exenta de impuestos para declarar impuestos estatales y federales



se recauda para 1 de cada 5 niños en todo el país



mejor para movilidad económica que TAFDC, que establece límites de tiempo y de ingresos

1

HAY DOS REQUISITOS

2

Mientras recibe TAFDC, debe ceder sus derechos a apoyo económico directo y a seguro médico al estado de Massachusetts. A esto se le llama Asignación. Si Massachusetts recibe el dinero del apoyo, usted recibirá los primeros \$50 cada mes. Esto es además del TAFDC.

Salvo unas pocas excepciones, si usted recibe TAFDC debe tener un caso de manutención de menores. Cuando solicita el TAFDC, usted está de acuerdo en ayudar al DTA y al DOR a establecer un caso. A esto se lo llama Cooperación. No cooperar, sin una causa legítima, podría significar una denegación o la reducción de sus beneficios de TAFDC.

Hay excepciones de seguridad a este requisito llamadas Motivo Justificado. Si usted está en una situación de violencia doméstica o si no se siente seguro/a, hable con su administrador de casos. Ellos pueden referirlo/a a un Especialista en asuntos de violencia doméstica del DTA para hablar sobre qué es lo mejor para su familia. Se puede invocar un Motivo Justificado en cualquier momento durante el proceso, incluso si usted aceptó cooperar. Si su situación cambia y puede cooperar, usted puede cancelar un motivo justificado en cualquier momento en el proceso.



Los abuelos y otros familiares

cuidadores pueden invocar un motivo justificado si consideran que cooperar atenta contra los intereses del/de la menor a su cuidado. Solo infórmenos.

Otros
60%



Manutención infan
40%

Algunas familias reciben manutención infantil como pagos en efectivo. Para estas familias, los pagos conforman casi la mitad de los ingresos de la familia.



Algunas familias reciben manutención infantil en la forma de cobertura de atención de salud. La atención de salud ayuda a los niños a crecer y mantenerse sanos. Esto facilita que los padres y madres trabajen, ganen dinero y se cuiden ellos mismos y a sus hijos.

ESTE EL PROCESO DE CINCO PASOS



Motivo Justificado: Puede que usted no esté obligado/a a cooperar si es un familiar cuidador, sufrió violencia doméstica o su hijo/a ha sido dado/a en adopción. Es posible que deba presentar una constancia de su situación. Avise a su administrador de casos si tiene una razón de motivo justificado y si necesita asistencia para verificarlo.



Asignación: cuando usted cede a Massachusetts sus derechos a manutención de menores, usted acepta enviar todo pago al Departamento de Ingresos Fiscales (DOR, por sus siglas en inglés), y proporcionar al DTA información (p. ej., nombre, fecha de nacimiento, número de seguro social, dirección) sobre el/la otro/a progenitor/a de su hijo/a. Si usted no tiene un motivo justificado, el no cooperar puede significar que le denieguen los beneficios del TAFDC o que se los reduzcan.



Cooperación: luego de que se apruebe su caso de TAFDC, usted recibirá una carta de bienvenida del DOR en la que se le indicará qué debe hacer a continuación. Es probable que usted deba completar formularios o presentarse ante el tribunal para ayudar al DOR a establecer quién es el otro padre o madre legal, y así obtener una orden judicial, actualizarla o ejecutarla. Sus beneficios del TAFDC podrían disminuir si usted no hace lo que el DOR le pide.



Orden judicial: cuando el juez le ordena al otro padre o madre de su hijo/a a pagar una cantidad determinada de dinero por mes o dirige a su empleador del otro padre o madre cubra a su hijo/a con el plan de seguro de salud de ellos. Esto es distinto del acuerdo de custodia o del plan de crianza.



Pagos: los cobra el DOR. Los primeros \$50 son para, usted el estado guarda el resto durante el tiempo en el que usted reciba el TAFDC. Una vez que los pagos sumen más que la cantidad de su beneficio del TAFDC, el DTA cerrará su caso y el DOR le enviará los pagos completos de manutención de menores directamente.



Child Support Flyer (5) (Rev. 11/2021)
02-916-1121-05

Cuando es seguro, a los niños les va mejor con el apoyo de ambos padres. Cuando ambos padres participan en la vida de los niños, estos tendrán más éxito cuando sean adultos. El DOR le pedirá al tribunal que se asegure de que la orden judicial de manutención infantil para todos los niños sea justa y que sea lo mejor para su hijo/a.



VISITE MASS.GOV/DOR PARA INFORMARSE MÁS SOBRE MANUTENCIÓN INFANTIL.